

# Un problème très grave

L. E. J. L., Chile

17/06/2012

Grâce à l'intercession de saint Josémaria par la médiation de Notre Très Sainte Vierge Marie, Dieu nous a aidés, moi et mes enfants, dans une affaire très grave. Je ne me lasserai jamais de vous remercier et de vous demander de prier pour que mes enfants et mon petit enfant ne s'égarent jamais et ne se séparent jamais de l'amour de Dieu. Merci beaucoup.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/un-probleme-  
tres-grave/](https://opusdei.org/fr-ca/article/un-probleme-tres-grave/) (12/01/2026)